



Valladolid, 9 de junio de 2021

Estimadas/os colegiadas/os:

Esperamos que tú y tu familia os encontréis bien.

A raíz de las informaciones que se están produciendo sobre el Hospital de Medina del Campo, nos dirigimos a ti para recordarte que las colegiadas y colegiados no estáis solos; que si en algún momento vives una situación profesional donde ves alguna vulneración de derechos o abusos, y no sabes dónde acudir, el Colegio está disposición para proporcionar apoyo y asesoría en diferentes casos, respetando la confidencialidad. Podéis contar con el apoyo de un servicio jurídico y una comisión deontológica, así como un servicio de apoyo psicológico y un servicio de atención a los colegiados. Puedes reservar cita a través de la página web, escribir al correo electrónico colegio@enfermeriavalladolid.com, o llamar al teléfono 983303802 para concertar una cita o reunión.

Desde la actual Junta de Gobierno del Colegio, queremos ser útiles y proporcionar apoyo a las enfermeras y enfermeros, más aún en una situación tan complicada como la que estamos viviendo por la pandemia.

El Colegio estará pendiente de la investigación, y en el caso que sea necesario, exigirá responsabilidades y que se revisen los protocolos para evitar que se produzcan conductas abusivas y agresiones, tanto por parte del personal sanitario como de los pacientes. Así ha ocurrido en el caso de la agresión a un enfermero y a un médico en el centro de salud de Renedo de Esgueva, el pasado 17 de agosto, donde el Colegio se presentó como acusación particular (ver nota) y ha conseguido que el agresor sea imputado por un delito de atentado; un auto infrecuente en este tipo de situaciones, que generalmente quedan archivadas y en la total impunidad.

Las puertas del Colegio de Valladolid están abiertas a escuchar todas vuestras propuestas, comentarios, sugerencias y críticas. Vuestras aportaciones son fundamentales para seguir avanzando, y ser útiles a las/os colegiadas/os y a los profesionales del sistema de salud.

Sin otro particular, quedo a tu disposición. Afectuosamente,



Fdo. Silvia Sáez Belloso
PRESIDENTA.-